

Super

3

令和4年6月27日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

おすなよ、押すなよ

協議会が終って外を見てみると、6年生が体育を終え、また、5年生はプールからあがってきているところでした。

6年担任から「校長先生、暑いので足だけでも水につけさせていいですか」と質問があったので、「いいんじゃない」と返事をしました。シャワーのところで足を冷やすのかと思いきや、プールサイドに腰かけて、足を浸けたいとのこと。

まあ、6年生だから落ちるといった心配はないなと思いつつも期待をしました。もしかして、「押すなよ、押すなよ」と言いつつ、『お約束』をやってくれるのかも。でも、着替えがないだろうから、くれぐれも気を付けてね。(一応、心配してます)



「先生、入っちゃいけないの」「ダメです。水曜日に着衣泳があるから我慢しなさい」「おいつ、世の中、明日のことなんかあるかどうか分かんないんだぞ。」「校長先生、あおらないでください」



おーい、そこの娘(こ)たち、大丈夫だろうな。

この後。バシャバシャと水しぶきをあげていたようですが。

今日は、立川市でシステム障害が起きていて、午後1時現在復旧していません。残念ながらホームページも編集作業ができない状態です。

暑くても、学校をきれいに！

2階は廊下も蒸し暑いけれど、一生懸命に掃除をしている低学年です。

